

"Union économique et monétaire: premières propositions concrètes de la Commission européenne" dans Le Soir (5 novembre 1970)

Légende: Le 5 novembre 1970, le quotidien belge Le Soir expose les propositions formulées par la Commission européenne relatives au projet de la réalisation d'une Union économique et monétaire telle que préconisée dans le rapport Werner.

Source: Le Soir. 05.11.1970. Bruxelles. "Union économique et monétaire: premières propositions concrètes de la Commission européenne".

Archives familiales Pierre Werner, Luxembourg.

Copyright: (c) Le Soir

Les présents articles sont reproduits avec l'autorisation de l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be.

Avertissement: Ce document a fait l'objet d'une reconnaissance optique de caractères (OCR - Optical Character Recognition) permettant d'effectuer des recherches plein texte et des copier-coller. Cependant, le résultat de l'OCR peut varier en fonction de la qualité du document original.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/union_economique_et_monetaire_premieres_propositions_concrettes_de_la_commission_europeenne_dans_le_soir_5_novembre_1970-fr-27edba1c-a679-4d56-8c13-84f5650a31ec.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.